
 
 

 
役  員  会  記  録 

（平成２３年１２月１５日） 
出席者 
 森川 昭廣、梅枝 定則、福田 利夫、柳川 洋子、岡田 恭典、白倉 賢二、草野 元康 
小山 洋、安部 由美子、中村 哲也、鯉淵 典之、成田 忠雄、鈴木 庄亮、町田 裕一 
山中 英壽、山田 邦子、福田 敬宏、古屋 信彦、猿木 和久    

 学友会７人    
 
報告事項 
１． 法人のその後の活動について 

山中理事長から、一般財団法人への移行が、平成２４年４月１日付で認可されたこ

と及び次のステップとして、公益財団法人への移行を検討していく旨報告があった。 
２．「総会・教授の会」、「刀城クラブ６０周年記念祝賀会・一般財団法人への移行お披露

目会」の日程について 
   森川会長から、刀城クラブ創設６０周年記念祝賀会、一般財団法人へ移行お披露目

会を、来年の「総 会・教授の会」開催日に合わせて 平成２４年１０月１３日（土） 
に実施する旨報告があった。 

３．その他 
 １）群馬健康医学振興会助成金について 

白倉常務理事から、平成２４年度助成金の応募状況について概要の報告があった。 
審議事項 
１． 名簿編集委員会の編成（案）について 
   安部名簿編集委員長から、資料１に基づき提案説明があり、審議の結果、承認され

た。 
２． その他 
１） 会報編集状況について 

 福田会報編集委員長から、会報２２３号（１２月１５日発行）は本日最終校正が

終わり印刷に取り掛かるため、来週にはお手元へ届く予定。 
続いて、資料２「母校に望む」及び「水芭蕉」について概要の説明があり、役員

の先生方に対し執筆者の推薦依頼があった。 
次に、資料２「会報学外送付先」について提案説明があり、審議の結果、同窓会

員のいない研究室等のスタッフの部数を含め配布することが承認された。 
２） その他 
１） 次年度に向けての検討事項について 

鯉淵学術委員から、海外の大学への交換留学の実施の際、学生に対する支援はあ



 
 

るが、引率教員への支援について提案があり、審議の結果、交換留学を継続させ

るためにも出来得る方法を検討することが承認された。 
・従来は、引率教員へは大学から海外出張旅費が支給されていたが、大学の

財政が厳しく今までどおりの支給は困難な状況となってきた。 
 

２）その他 
次 回  役 員 会 

平成２４年１月２６日（木） 
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